

Comment sont-ils entrés en contact avec les passeurs?

Un prêtre historien aragonais, Pascual Galindo (Santa Fe de Huerva, 1892 - Saragosse, 1990), avait réussi à joindre l'autre zone en conflit en partant de Barcelone et grâce aux services de passeurs qui s'investissaient dans les évasions de personnes à travers les Pyrénées catalanes.

11/10/2010

Un prêtre historien aragonais, Pascual Galindo (Santa Fe de Huerva, 1892 - Saragosse, 1990), avait réussi à joindre l'autre zone en conflit en partant de Barcelone et grâce aux services de passeurs qui s'investissaient dans les évasions de personnes à travers les Pyrénées catalanes.

C'est grâce à ce prêtre que saint Josémaria apprit qu'il y avait cette possibilité et fut au courant des démarches à suivre pour rencontrer à Barcelone les personnes voulues. Juan Jimenez Vargas s'en occupa directement.

Or pour différentes raisons, leur évasion fut plus compliquée que prévue : des conditions climatiques défavorables, le raidissement de la surveillance policière et la volonté des passeurs de constituer un groupe suffisamment nombreux pour le

passage. Tout cela retarda leur départ.

Finalement, l'expédition où s'intégra saint Josémaria était de 40 personnes d'origines diverses.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/comment-sont-ils-entres-en-contact-avec-les-passeurs/> (09/02/2026)